
“El bilingüism o es muy positivo para el municipio pero se debe 
hacer bien. Mi hijo va a uno de los colegios bilingües de Torrejón y 
creo que faltan algunos recursos para que el modelo se desarrolle
completamente” Pedro Pérez vía Facebook
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“Sin inglés no llegam os a tO TO Ite jó rteS
ningún sitio , y, afortunadamente, 
en la Comunidad de Madrid lo
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tienen claro” Diego vía DTorrejon.es www.dhenares.es

CARLA PICAZO • EDIL DE EDUCACIÓN

"El bilingüismo 
de la ciudad aún 
debe mejorar"

"El área única nos ayudará a liberar colegios 
muy presionados", considera Picazo

E. SÁNCHEZ I LOECHES
emiliosanchez@diariodealcala.es 
Tw itter: @Emi_SanchezH

Las escuelas infantiles, colegios e ins
titutos de Torrejón cuentan con un en
lace en las relaciones con el Ayunta
miento. La edil de Educación, Carla 
Picazo, se reúne habitualmente con los 
directores de los centros educativos to- 
rrejoneros, “a los que animo a que se su
men al bilingüismo”. La convivencia del 
inglés y el español en las aulas es una 
de las prioridades del Ejecutivo, aun
que Picazo no niega la senda que aún 
queda por recorrer a este respecto: “De
bemos seguir mejorando”. La hipoté
tica nueva Ley Orgánica de Educación, 
la implantación del área única educa
tiva, la Prueba de Sexto o la marea verde 
son otros asuntos que la edil analiza 
para D T o r k e jo n . e s .

P. ¿Qué nota le pone al bilingüismo en 
Torrejón?
R. Yo estoy francamente contenta con 
el número de colegios bilingües de la 
ciudad. Hay que recordar que es algo 
que deben pedir los centros, y año tras 
año van llegando nuevos colegios. Es 
algo importante de cara al futuro de los

alumnos de la ciudad. Yo le daría un ‘9’, 
ya que el ‘10’ sería si todos fueran bi
lingües.
P. Aún así, este será el sexto colegio bi
lingüe de los 19 que hay en el munici
pio. ¿A qué esperan los otros colegios?
R. Hay varias variables importantes. 
Los colegios lo deben proponer en el 
consejo escolar y todos deben estar de 
acuerdo con el proyecto, se deben 
cumplir varios requisitos sobre la in
serción del inglés, los profesores de
ben hacer cursos en el extranjero... To
das estas cosas se deben valorar y poco 
a poco vamos integrando colegios. En 
los últimos cuatro años, estamos con
tentos, ya que de tres hemos pasado a 
seis bilingües. Espero que todos los co
legios se vayan uniendo. Hay algunos 
que lo han solicitado pero aún deben 
esperar porque no tienen todos los re
quisitos.
P. ¿Qué sensaciones transmiten a la 
Concejalía de Educación los directores 
de los colegios bilingües?
R. Están encantados. Visitas los cole
gios y se ve esa satisfacción, incluidos 
los más pequeños, que apenas se de
fienden en español y ya se les ve soltura

en inglés. Los niños son esponjas, y de 
cara al futuro es fundamental.
P. El área única entra en marcha y hay 
seis colegios bilingües de 19. ¿Se puede 
crear un exceso de peticiones en unos 
pocos colegios?
R. Torrejón va a tener dos zonas de pri
maria, de la vía a un lado y al otro. De
jaremos de estar sujetos a cinco zonas 
y no nos preocupa en exceso. Creemos 
que esta nueva zonificación nos va a 
ayudar a liberar una excesiva presión 
que temamos en algunos centros. Cre
emos que se repartirá mej or ; habrá me
nos dificultades. Es una forma de sim
plificar el trabajo de la comisión de 
educación.
P. Los colegios bilingües están un poco 
mal repartidos, tomando la vía como

referencia...
R. No se va a separar exactamente con 
la vía. Se pilla algún colegio más por
que el Parque Catalunya pasa a la otra 
zona. No creemos que haya grandes 
problemas, pero evidentemente los bi
lingües son siempre los más solicitados. 
P. ¿El Ayuntamiento tiene algún ins
trumento para animar a los colegios a 
que soliciten ser bilingües?
R. En cada reunión que tengo con ellos, 
se lo propongo y les pregunto por qué 
no se presentan y en qué les podemos 
ayudar. Siempre procuro motivar a los 
colegios. Es una buena opción, es el fu
turo y tan solo trato de convencerles.

Lea la entrevista 
completa en... w w w .dtorre j0n .es
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